



FROHE

WEIHNACHTEN!

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Fan-Gemeinde,

ein außergewöhnliches Jahr geht zu Ende. Das Weihnachtsfest steht vor der Tür. Es ist in dieser Zeit leider alles anders. Trotz aller Widrigkeiten nehmt Euch die Zeit Dinge zu tun, die im Alltag oft zu kurz kommen. Ich wünsche Euch fröhliche, besinnliche Feiertage in Eurem Familienkreis.

Haltet den gebotenen Abstand und lasst es Euch trotzdem gut gehen. In der Hoffnung und dem festen Glauben an ein besseres Jahr 2021 möchte ich sagen - bleibt alle gesund.

Sportliche Grüße,
Edwin Scheer

für den Vorstand
VFL Handball Mennighüffen e.V.